

Kitzbühler Anzeiger vom 10.01.2019

Gedächtnis-Lospreiseisschießen des ESV Erpfendorf

Team Oberndorf II holte den Sieg

Der erste Bewerb der Schwergewicht-Eisschützensaison wurde in Erpfendorf ausgetragen. Zu Ehren der verstorbenen Mitglieder Josef Bromberger und Georg Lechner wurde ein Gedächtnis-Lospreiseisschießen veranstaltet.

Erpfendorf | Beim ersten Bewerb der Schwergewichts-Eisschützen, dem Gedächtnis-Lospreiseisschießen, durfte Bürgermeister-Gattin Renate Obermüller den ersten Preis an die Mannschaft Oberndorf II mit Leonhard Stöckl, Clemens Wibmer, Heinz Herma und Sepp Thaler überreichen.

Den zweiten Rang belegte die Mannschaft Erpfendorf I mit



Die Teilnehmer des Bewerbs in Erpfendorf.

Foto: S. Inwinkl

Toni Oberleitner, Hermann Resinger, Toni Inwinkl und Michael Nothegger, gefolgt von der Mannschaft Oberndorf I

mit Franz Singer, Alex Singer, Martin Hörl und Rudi Volstuben.

Mehr über die Schwerge-

wichts-Eisschützen des Bezirks Kitzbühel gibt es unter www.schwergewichtseisschuetzenverband.at.